

Evang.-Luth. Dekanat Schweinfurt

Martin-Luther-Platz 18
97421 Schweinfurt
Tel. (09721) 23 585

An alle Pfarrämter
im Dekanatsbezirk Schweinfurt

Schweinfurt, den 6. Oktober 2017

**Jesus Christus spricht: Ich bin die Auferstehung und das Leben.
Wer an mich glaubt, der wird leben, ob er gleich stürbe;
und wer da lebt und glaubt an mich, der wird nimmermehr sterben.**
(Johannes 11, 25-26)

Sehr geehrte Damen und Herrn,
liebe Schwestern und Brüder,

am Mittwoch, den 4. Oktober 2017 verstarb im Alter von 89 Jahren

Pfarrer i.R. Johannes Münderlein.

Er war am 24. Mai 1928 in Nürnberg geboren und am 19. Dezember 1955
in der Melanchthonkirche zu Nürnberg ordiniert worden.

Seinen Dienst begann er 1954 in der Diakonissenanstalt Neuendettelsau.
1955 wurde er 1. Stadtvikar in Landshut.

1959 übernahm er die Pfarrstelle in Zeitlofs (Dekanat Lohr am Main).
1971 wechselte er nach Bad Kissingen auf die III. und 1977 auf die I. Pfarrstelle.
Lange Jahre war er Senior des Pfarrkapitels.
1993 wurde er in den Ruhestand versetzt.

Wir danken Gott für alles, was er an und durch Pfarrer Johannes Münderlein gewirkt hat
und befehlen unseren Bruder dessen Gnade und Barmherzigkeit an.
Unsere Fürbitte gilt seiner Frau Wiltrud, seinen Kindern und allen Angehörigen.

Die **Trauerfeier** findet am

Mittwoch, 11.10.2017 um 13:30 Uhr

in der Erlöserkirche zu Bad Kissingen statt.

Pfarrerinnen und Pfarrer sind gebeten, im Talar daran teilzunehmen.

Treffpunkt ist um **13:15 Uhr in der Sakristei.**

Die Beisetzung wird zu einem späteren Zeitpunkt im Nürnberger Familiengrab stattfinden.

Verbunden im Glauben an die Auferstehung der Toten und das ewige Leben

grüßt Sie herzlich

Ihr

Oliver Bruckmann, Dekan